

## OHL vuelve a dañar red hidráulica

**NAUCALPAN, Méx., 27 de abril.** Trabajadores de la empresa española Obrascón, Huarte, Lain, SA (OHL), concesionaria de las obras del viaducto elevado, fracturaron este lunes la red de agua potable del municipio por quinta vez, lo que de inmediato produjo una baja del suministro en el fraccionamiento industrial Alce Blanco y en la colonia Lomas de Sotelo.

El Organismo de Agua Potable Alcantarillado y Saneamiento (OAPAS) informó en un comunicado que personal de OHL ha roto cinco veces ductos de agua potable en Naucalpan, y exhortó a los concesionarios a revisar planos y cartografía para ubicar con exactitud la infraestructura subterránea y evitar nuevas averías.

Durante la madrugada, trabajadores de OHL rompieron el ducto y durante más cinco horas redujeron el abasto de miles de habitantes, explicó el OAPAS.

Esta vez el daño ocurrió en el cruce de las avenidas Río San Joaquín y Transmisiones. Desde las siete de la mañana personal del municipio trabajó para reparar los daños causados por la empresa concesionaria.

Las autoridades no informaron sobre el volumen de agua perdido a causa de la avería. La sustitución de un tubo de 20 pulgadas, que duró más de cuatro horas, corrió por cuenta del OAPAS.

SILVIA CHÁVEZ GONZÁLEZ,  
CORRESPONSAL

